

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Enef/Rituel: port du béret vert par les nouveaux étudiants

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

TRADITION respectée à l'École nationale des Eaux et Forêts (Enef). Plus de 400 élèves nouvellement admis à parfaire leur formation dans l'ingénierie forestière et des eaux ont acquis leur statut d'étudiant de cette École de formation paramilitaire par le port du béret vert.

La cérémonie y relative, présidée par le ministre délégué aux Eaux et Forêts, Charles-Stéphane Bonda, s'est déroulée hier sur le campus dudit établissement, sis au Cap Estérias dans la commune d'Akanda. Accompagné de sa collègue ministre déléguée à la Santé, M. Bonda a rappelé

la symbolique du rituel du port de béret. "La symbolique du port de béret aux étudiants de l'École nationale des Eaux et Forêts intervient au terme de trois mois de formation. Durant ces 3 mois, les étudiants ont démontré des aptitudes et les capacités à pouvoir poursuivre leur cursus dans cet établissement. Cet acte leur décerne véritablement aujourd'hui le statut d'étudiants à l'Enef", précise le membre du gouvernement.

Pour la suite de leur formation, ces étudiants entrent en spécialité en fonction du niveau de chacun dans les cycles DUT, Licence et Master. Dans les différents cycles, ils vont recevoir les enseignements dans les domaines des eaux et forêts, de l'environnement, de la mer et de la pêche.

Photo: CNB



Le ministre délégué aux Eaux et Forêts procédant à la pose du béret à un des étudiants de l'Enef.

CARNET ROSE

Noces: Stéphane Massassa tourne le dos au célibat



M. et Mme Massassa conjuguant leur amour légalement uni.

L.R.A.
Libreville/Gabon

MOINS un sur le marché de l'amour! Stéphane Massassa, notre ex-collègue au quotidien L'Union a répondu aux sirènes de l'amour. Il vient de dire "Oui" à Précillia Maganga Pambou, sa compagne depuis 5 années déjà. C'était le 17 décembre passé à la mairie du 5^e arrondissement de Libreville. Devant Dieu et devant

les hommes, il a juré d'aimer davantage sa belle, de la chérir et de la protéger, jusqu'à ce que la mort les sépare. Serment prêté en présence de leurs deux enfants, Andrew-Émanuel et Chaïli-Megane. Pour la petite histoire, Stéphane a rencontré Précillia un soir du 30 janvier 2017. Ce jour-là, il a su que c'était la perle qu'il recherchait. "Je lui ai tout de suite fait la promesse de l'épouser tôt ou tard." Promesse tenue! Longue vie aux tourtereaux.

Noël à Notre Dame du Secours Perpétuel: comme dans un rêve...

ENA
Libreville/Gabon

AU pied d'une Vierge Marie rassurante, l'arbre de Noël s'est déployé dans le couvent "Notre Dame du Secours Perpétuel" d'Essassa, grâce à la sollicitude du Rotary club Libreville-Komo. Tout sourire, la soixante d'enfants ayant pour point commun d'être tous défavorisés se croient dans un rêve. Vu la précarité de leur statut, ils ne pensaient pas se voir offrir de tels lots contenant toutes sortes de cadeaux pour les égayer. L'évènement a de quoi réjouir Sœur Mélissa Sonia Owoula qui assure la gestion de cette structure. "Notre charisme est: révéler le visage aimant du Christ. Nous avons vocation à apporter la joie à ces enfants, et ce que le Rotary fait en ce jour s'inscrit dans cette ligne.



Membres du Rotary Club Libreville-Komo, enfants et encadreurs du couvent posant pour la postérité.

Nous nous occupons aussi bien des enfants défavorisés que des personnes âgées abandonnées, et toutes les bonnes volontés qui viennent à nous comme aujourd'hui sont les bienvenues." Présidente du club Libreville-Komo, Pierrette Manfoumbi Moussodou a intégré cette action "Arbre de Noël" dans la philosophie du Rotary

international (RI) qui instruit tous les clubs à travers le monde à l'effet d'aller à la rencontre des nécessiteux tels les enfants défavorisés. "Nous avons tenu à honorer l'Église et donner un Arbre de Noël à ces enfants défavorisés dont s'occupe ce couvent afin que leurs visages rayonnent à cette occasion."

Photo: DR

Photo: AEN